
Herr Stein berichtet ausführlich über das Schleswig-Holstein Musikfestival sowie dessen wirt-
schaftliche Bedeutung für das Land Schleswig-Holstein. 
Eine Nachfrage des Vorsitzenden zur wirtschaftlichen Bedeutung des Festivals für die Stadt 
Neumünster kann Herr Stein nicht konkret beziffern. Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth schlägt 
daher vor, eine diesbezügliche schriftliche Einschätzung von Herrn Iwersen - Geschäftsführer 
Hallenbetriebe - einzuholen. 
 
 
 


